



ロイヤル通信

Tel. 0952-53-8540 Fax. 0952-52-5600

<http://www.royalkanzaki.jp/>

メール nursinghome@royalkanzaki.jp

令和5年 10月号 ケアホームロイヤル神埼

VOL.

165

敬老会

9月14日(3F)、15日(2F)に敬老会を開催しました。今年米寿を迎えられた入居者の方の表彰をしたり、抽選会をしたりと楽しんでいただきました。現在、施設での最高齢者の方は101歳、来年の3月に102歳を迎えられる吉岡秀子様です。とてもお元気で、押し車でしっかりご自分の足で歩かれています。入居者の平均年齢は86歳。皆さん、益々健康で長生きしていただきたいと思います。



中秋の名月

9月29日は中秋の名月でしたね。今年は天気がよかったので空を見上げた方も多かったのではないのでしょうか。一昨年からは今年が満月と旧暦8月15日が重なっていました。次に重なるのは7年後、2030年9月12日だそうです。



コスモスが咲き始めました

これからコスモスの季節になります。神埼駅北のコスモス畑にもちらほら咲き始めています。下の写真は10月7日に撮影したコスモス畑です。今では神埼の季節の風物詩になっています。



新型コロナワクチン追加接種とインフルエンザ予防接種

近日中にコロナワクチンとインフルエンザ予防接種を予定しております。希望者の方でコロナワクチンの予診票(役所、役場から送付されます)をまだ持ってきていない方はご持参いただくよう、よろしくお願いいたします。



10月生まれの皆さん

松本フヂ子様	96歳
王丸 幸子様	87歳
岩城ヒロ子様	85歳
秋吉 裕子様	76歳
田中 秋子様	75歳

朝晩の冷え込みが段々と厳しくなり、やっと秋らしい季節になってきました。体調崩されないうよう、十分ご注意ください。

スポーツの日

10月第2月曜日は「スポーツの日」です。以前は10月10日の体育の日となっていました。これが「ハッピーマンデー制度」により、2000年から現在の第2月曜日となり、名称も2020年から「スポーツの日」となりました。10月10日は1964年の東京オリンピックの開会日を記念して1966年から祝日として採用されました。そもそも1961年から10月の第1土曜日をスポーツの日として制定されていたそうです。日本初のカタカナを使った国民の祝日となりました。来年は佐賀県で「国民スポーツ大会」が行われますが、現在は国体(国民体育大会)と呼ばれているものが、来年からは「国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会」と名称が変わります。